

## Finalizan campaña para erradicar mosca de la fruta

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de Tarapacá anunció el cierre de las campañas contra la mosca de la fruta (*Ceratitis capitata*), luego de erradicar durante este 2024 los focos que mantenía en las comunas de Iquique y Alto Hospicio, además de la localidad de La Huayca comuna de Pozo Almonte.

La lucha contra la mosca de la fruta y otras plagas y enfermedades de importancia económica, acotó la directora regional del SAG Tarapacá, continuará librándose, por cuanto el Servicio seguirá potenciando su rol fiscalizador ante el ingreso clandestino de productos agropecuarios de riesgo.

"Durante estos últimos 3 años como Servicio logramos decomisar más cua-



CECIDA

TERMINÓ CAMPAÑA.

trocientos mil kilos de productos agropecuarios. Es por ello, que al alero de la mesa de seguridad pública de la Delegación Presidencial Regional y de la Provincia del Tamarugal, vamos a seguir trabajando cada vez más comprometidos a objeto de evitar la dispersión de la plaga en nuestra región", destacó Vera.